

Agnès Ségura expose ses photographies

Aqueduc, poudrerie, port de plaisance, pêcheurs, cygnes, les maisons, les rues de Saint-Chamas, son étang, quelques portraits de personnalités du village, mais aussi des taureaux, abrivado, course à la cocarde, banderillero en action, triptyque El Jali, etc. De nombreuses photos en couleur et en noir et blanc qui attestent son attachement au village. *"Je suis ravi de vous accueillir dans ces lieux d'autant plus que des liens entre nos deux familles existent,* dévoile Jacques Lemaire, le président des Amis du Vieux Saint-Chamas, lors du vernissage. *Avec vos parents, nos chemins se sont souvent croisés à travers nos activités associatives, notamment Lei Gènt dou Baou dont ils sont les membres très actifs. Merci d'avoir choisi nos cimaises pour présenter vos clichés d'une qualité remarquable. De nos jours, tout le monde photographie tout et n'importe quoi. Etre sensible à la beauté pure d'un paysage, mais aussi un détail, fut-il celui d'une broderie, d'un costume de lumière, ou d'un châle d'arlésienne, la fragilité du temps qui passe, ouvrir un œil curieux ou étonné pour saisir une image à l'instant T en*



Agnès Ségura. / PHOTO M.C.

réalisant le cadrage pertinent, voilà qui n'est pas donné à tout le monde et il faut posséder des qualités d'artiste tout en gardant une âme d'enfant pour recréer grâce à un appareil photo, les sensations perçues. J'ai un véritable coup de cœur pour les tirages en noir et blanc ; l'œuvre paraît encore plus poétique."

M.C.

L'exposition est visible jusqu'au 28 mars, les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 14 à 17 heures. Contact : 04 90 50 85 61.